



**EINTRITT
FREI!**

2018 | 100 Jahre Internationaler Frauentag Frauenwahlrecht

Filmabend mit anschließender Diskussion
15. März - 19:00 Uhr - Bismarckhalle



Schweiz 1971

Nora ist eine junge Hausfrau und Mutter im idyllischen Dorf Appenzell. So weit so normal - doch: Nora hat kein Wahlrecht! Die Dorf- und Familienordnung gerät gehörig ins Wanken, als Nora beginnt, sich für das Frauenwahlrecht einzusetzen. Andere Frauen lassen sich anstecken und sie bringen gemeinsam einen Stein ins Rollen.

